

# DÉLÉGATION DES CLUBS AMATEURS A L'ASSEMBLÉE FÉDÉRALE

**Chères Présidentes,  
Chers Présidents,  
Chères déléguées,  
Chers délégués,**

Le 25 juin prochain lors de l'AG de la LIGUE vous aurez à vous prononcer pour la désignation de vos représentants à l'assemblée fédérale.

**Marie Laure RAYNAL** et moi-même **Guy GLARIA** allons nous présenter à vos suffrages.

Pour la circonstance, il nous est apparu indispensable ne serait-ce que par politesse de nous présenter à vous. Marie-Laure et moi, issus respectivement des Districts du LOT et du Gers avons, tout au long de nos engagements au service du football, connu tous les domaines.



Marie Laure, secrétaire du LACAPELLE FC depuis 20 ans, est très impliquée dans la vie du club et du District. Elle est aujourd'hui vice-présidente du District du Lot en charge du statut de l'arbitrage et des compétitions « jeunes ».

Pour ma part, j'ai partagé mon temps en tant que joueur (Auch) puis entraîneur (Fleurance) et dirigeant puis Président d'AUCH FOOTBALL. Élu du District depuis 12 ans, j'en ai assuré la présidence avant d'en être pour le mandat en cours le vice-président.



Nos parcours, très complémentaires, nous ont appris l'importance et la difficulté d'assumer les fonctions de DIRIGEANTS et de PRÉSIDENTS de CLUBS, en sortie de crise.

Aussi, c'est pour vous accompagner et vous représenter que nous sommes candidats.

Sachez que nous serons à votre écoute et que nous défendrons farouchement les intérêts des clubs et des territoires si nous sommes élus.

Vous pourrez compter sur nous.  
Très cordialement,

Amitiés sportives,

**Marie Laure RAYNAL**

**Guy GLARIA**